

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 25, 2024 - 10:10



*Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian, melaksanakan kegiatan anjongsana atau Door to Door System (DDS) di Kampung Pangkalan, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Selasa, 24 Desember 2024, pukul 10.00 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih erat antara kepolisian dengan masyarakat serta memberikan edukasi terkait beberapa isu kamtibmas yang relevan.

Dalam kegiatan anjongsana tersebut, Briptu Erdian menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, antara lain:

1. **Menjalin Silaturahmi dan Komunikasi yang Baik** – Bhabinkamtibmas mengingatkan pentingnya hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
2. **Dukungan terhadap Program Pemerintah** – Warga diimbau untuk mendukung dan berpartisipasi dalam berbagai program pemerintah yang bertujuan untuk kemajuan dan kesejahteraan desa.
3. **Pencegahan Radikalisasi** – Briptu Erdian mengajak masyarakat untuk tetap waspada terhadap pengaruh paham radikalisme dan membantu kepolisian dalam mencegah penyebaran ideologi yang dapat mengganggu kerukunan sosial di lingkungan mereka.
4. **Waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** – Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan mengenai bahaya perdagangan orang, mengingat maraknya kasus yang terjadi di beberapa wilayah. Masyarakat diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas.
5. **Sosialisasi Bahaya Hujan Lebat** – Mengingat musim hujan yang sedang berlangsung, Briptu Erdian menyosialisasikan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi bahaya akibat curah hujan yang tinggi, seperti banjir dan tanah longsor, serta cara-cara mitigasi bencana yang dapat dilakukan di tingkat keluarga dan lingkungan.

Kegiatan anjongsana ini mendapat respons positif dari warga, yang menyambut baik imbauan dan informasi yang diberikan. Briptu Erdian berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat Desa Cisitu akan semakin sadar dan paham mengenai pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, serta kesiapsiagaan menghadapi potensi bencana.

Secara keseluruhan, kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, serta mempererat hubungan antara Polsek Nyalindung dan masyarakat Desa Cisitu dalam upaya bersama menjaga keamanan dan ketertiban.